

館林市立第三中学校
学校だより

全校一心



～一人一人の持ち味が光る活力ある第三中学校～

2学期始業式

～目標に向かって着実な一步一步を～

2学期

39日間の夏休みが終わりました。2学期の始業式を迎え、みんなの笑顔と頑張る姿がまた学校に戻ることを大変うれしく思います。

今年の夏は毎日猛暑が続きました。また、全国的にみると豪雨による災害、コロナ感染者の激増という中で、気を配りながらの生活になったと思います。

1学期の終業式で、「休みに入り授業はないけど、心と体と頭脳の成長は止まらない。夏休みにしかできない体験や活動、また普段の生活ではなかなかできないことに挑戦してほしい」ということを話しましたが、達成感、充実感を味わうことができましたでしょうか。

さて、2学期のスタートです。

3年生はいよいよ自分の進路実現に向けて、大切な時期となります。しっかりと自分を見つめ、今まで培ってきた様々な力や自分のよさを存分に発揮できる進路を選択してほしいと思います。

2年生は三中の中堅学年として、学習に励み、間近かに迫った部活動の新人大会に向けてチームをまとめ、これまでの力を発揮してください。また、生徒会活動でも中心となって活動して三中を盛り上げていってほしいと思います。

1年生は、中学校生活にも慣れ、学習をはじめ、学級の一員としての役割をさらに高め、様々なことにチャレンジしながら自分の良さを見つけ、発揮してほしいと思います。

目指すところは違えど、それぞれの目標に向かって、「自分で限界をつくらず」「自分に言い訳をせず」「努力を楽しみ」「失敗を恐れずチャレンジ」してほしいと思います。「志あるところ、必ず道は拓ける」という言葉があります。自分の人生は、自分で切り拓くという、強い信念で進んでほしいと思います。

夏休み中も頑張ってくれました!

2022年の夏に燃えた3年生を中心とした三中生の各部活動。3年生のみなさん、お疲れさまでした。県大会やコンクールに出場した各競技部等の選手たちも、精一杯頑張ってくれました。

1. 2年生は、3年生から渡されたバトンを受け継ぎ、今後も頑張っていくてください。

県大会出場部活動紹介

(団体)

体操部女子

バレーボール部女子

(個人)

卓球部(男・女)

ソフトテニス部(男・女)

陸上部(男・女)

水泳部(男・女)

祝

関東大会出場

1年生 M.Kさん

400m自由形・100mバタフライ

東部地区吹奏楽コンクール 銀賞

よろしくおねがいします!

—2学期からお世話になる先生—

長谷川 慎 先生

教諭補助員という立場でみなさんの学習や生活のサポートをしていただきます。数学の授業での学習支援を中心に、学校生活でもいろいろとお世話になります。部活動でもソフトテニス部男子の外部指導者としてお世話になります。

キア+ ショアー 先生

ALTとして全校の英語の授業でお世話になります。アメリカの出身で、以前には日本の大学院への留学経験もあり、日本語もお上手で、心強いです。

青木 利夫 さん

教員業務支援員という立場で、主に校庭や校舎の施設整備やみなさんの給食の準備や片付け等でお世話になることになりました。

半田 幸枝 先生

拠点校指導教員として、ご都合で退職された岩上先生のあとを引き継いで、初任者の先生のご指導をいただくことになりました。

